

## El Gobierno dice que su inversión en regadíos ahorra más agua de la que traería el trasvase

### El Consejo de Ministros anuncia 22 millones de inversión en la Acequia Real del Júcar

Levante-EMV, Valencia

La vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega repasó ayer, tras el Consejo de Ministros, las principales actuaciones que ha puesto en marcha el Gobierno durante los últimos años, a las que sumó el decreto ley aprobado para paliar los daños que la sequía ha ocasionado a regantes.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

Entre esas actuaciones, la portavoz destacó la importancia del esfuerzo que se ha realizado para modernizar regadíos, que cifró en 2.409 millones de euros, con lo que «se han ahorrado 1.200 hectómetros cúbicos de agua». «La cantidad de agua que se ahorra gracias a esa modernización de regadíos es superior a la cantidad de agua que estaba previsto transferir en el trasvase -derogado a principios de legislatura- de agua del Ebro al Levante», afirmó.

En su recapitulación de obras, De la Vega recordó que desde febrero de 2005 la inversión en obras de emergencia y urgencia para paliar esta situación ha rondado los 600 millones de euros y precisó que el 41% de esas inversiones se ha destinado a Murcia y el 21% a la Comunitat Valenciana. Informó además de que ya se están produciendo 152 hectómetros cúbicos de agua en las plantas desalinizadoras, están en construcción instalaciones que producirán otros 151 y se han adjudicado obras para producir otros 225.

Por otro lado, el Consejo de Ministros autorizó la celebración del contrato de las obras correspondientes al proyecto de obras accesorias y de terminación de la modernización de la Acequia Real del Júcar, en la provincia de Valencia. Estas obras, que forman parte del Programa AGUA del Ministerio de Medio Ambiente, prevén una inversión de 22.498.761 euros, repartida en tres anualidades a partir de 2007.

El proyecto tiene por objeto proceder a la restauración paisajística y medioambiental de las obras de la Acequia Real del Júcar, para lo que se proyectan, fundamentalmente, actuaciones de reposiciones y restitución de la franja de terreno de servidumbre subterránea y de ocupación temporal, reposiciones de infraestructuras de riegos, carreteras y caminos, entre otras.

También se llevarán a cabo actuaciones medioambientales en el entorno de las obras, la automatización accesorias de equipos e instrumentos en situación operativa manual y grupos electrógenos de emergencia, así como la protección de las obras ejecutadas y de seguridad, obras de drenaje del camino de servicio, obras de control y vertido en el canal de toma y obras de protección de colectores, según indicó el Gobierno.

#### Crítica a las exenciones a regantes

Por otro lado, la consejera de Agricultura castellano-manchega, Mercedes Gómez, criticó ayer el apartado del decreto ley que aprobó ayer el Consejo de Ministros que contempla exenciones fiscales para los regantes de Murcia y Valencia que no han podido disfrutar de un caudal suficiente de agua del Acueducto Tajo-Segura para sus explotaciones.

Gómez hizo estas declaraciones tras inaugurar la Jornada de Puertas Abiertas sobre el cultivo del pistachero, en el Centro Agrario El Chaparrillo de Ciudad Real, donde subrayó que la sequía ha hecho que «todos, incluidos los agricultores de Castilla-La Mancha, hayan tenido que apretarnos el cinturón».

Sin embargo, apuntó que estas compensaciones las disfrutarán sólo aquellos que acrediten que en el último año han recibido la mitad del agua que precisaban.